
9 Pièces

430 m²

Réf. V0012CF

Prix NC

Lège-Cap-Ferret
Maison à vendre (33950)
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UNIQUE  SUR  LE  MARCHEJohn  Taylor  Cap  Ferret  est  fier  de  vous

présenter cette opportunité absolument exclusive : une villa typique du

CAP FERRET  des  années  30,  autorisant  un  sublime  projet.  Située  en

première ligne, elle dévoile un panorama unique : une vue à 180 degrés

sur le Bassin d'Arcachon, de la Dune du Pilat au Moulleau, en passant

par  le  prisé  quartier  du  Pyla,  Arcachon,  et  jusqu'à  la  Pointe  aux

chevaux.Cette  parcelle  "les  pieds  dans  l'eau"  inclut  le  privilège  d'un

accès  privé  à  la  secrète  Plage  des  Américains.  Elle  développe  une

surface exceptionnelle de plus de 3700m2 et les pins ...

UNIQUE ON THE MARKETJohn Taylor Cap Ferret is proud to present this absolutely

exclusive  opportunity:  a  typical  Cap  Ferret  villa  from  the  1930s,  allowing  for  a

sublime  project.  Situated  in  the  front  line,  it  offers  a  unique  panorama:  a

180-degree view over the Bay of Arcachon, from the Dune du Pilat to Moulleau, via

the popular Pyla district, Arcachon, and all the way to the Pointe aux chevaux.This

waterfront  parcel  includes  the  privilege  of  private  access  to  the  secret  Plage  des

Américains.  It  covers  an  exceptional  area  of  over  3700m2,  and  the

hundred-year-old pines, bamboos, yuccas, palms ...

BRACHET IMMO

52 rue huguerie - 33000 BORDEAUX
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